
ASOCIACIÓN DE ENSẼNANTES
UNIVERSITARIOS DE LA INFORMÁTICA

1. Acta de la Asamblea Ordinaria celebrada el 15 de Julio de
2004

Reunidos en San Vicente de Raspeig (Alicante) a las 17:30, se abre la asamblea ordinaria
de la AENUI, bajo la presidencia de D. José Miró Julìa, estando presentes los socios que se
indican en el Anexo I. Habiendo el quórum necesario se inicia la sesión, con el siguiente orden
del d́ıa:

1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior.

2. Informe del coordinador.

3. Comisionesad-hoc.

4. Actividades para 2005.

5. Informe ecońomico.

6. Asuntos de tŕamite.

7. Ruegos y preguntas.

1.1. Punto 1 del orden del d́ıa: Aprobación del acta de la reuníon anterior

El responsable del Comité de Difusíon e Imagen presenta una enmienda al acta, comple-
tando el punto 3 del acta, “Comisionesad-hoc”. Se acepta dicha enmienda y el acta se aprueba
por asentimiento.

1.2. Punto 2 del orden del d́ıa: Informe del coordinador

El coordinador, Jośe Miró Julìa, informa sobre los siguientes aspectos:

Presentación de la Comisíon Ejecutiva. Est́a formada por los subcoordinadores Gloria
Mart́ınez Vidal y Juan José Escribano Otero y el Secretario Santiago Ortego Carazo.
Por grave enfermedad de esteúltimo, a quien se desea un completo restablecimiento, las
labores de secretario de la asociación seŕan asumidas temporalmente por Gloria Martı́nez.



Revisíon de las labores hechas. Además de las labores desarrolladas por las comisiones
ad-hoc, y de las que se informará en el punto 3, por parte de la Comisión Ejecutiva se
destacan las siguientes:

• Gracias al “plan Ferràn” el ńumero de socios de AENUI a fecha 1 de Julio asciende
a 72, siendo 25 los socios nuevos desde la anterior asamblea. Se prevé que este
número sea áun mayor al cierre de las JENUI.

• Se ha creado el logotipo de AENUI, partiendo de un diseño de Antonio Ferńandez
Coca, a quien se le agradece la cesión. Se hace un llamamiento a la difusión de dicho
logotipo (y, por lo tanto, de la asociación) por parte de los socios.

• Se han publicado en la revistaNov́atica dos art́ıculos de inteŕes para AENUI. Uno
es un art́ıculo firmado por Pedro Blesa, Francisco Ruiz y José Miró explicando los
objetivos y funcionamiento de la asociación. Ha sido publicado en el número 167
(Enero-Febrero de 2004). El segundo artı́culo es la transcripción de la conferencia
de Miguel Valero,“¿Qué tienen que ver los créditos ECTS con el Tour de Francia?”
y que aparecerá en el ńumero de Julio-Agosto de 2004. Asimismo, y a través de la
Comisíon de Imagen, se publicará un art́ıculo sobre la asociación en un ńumero
monogŕafico sobre educación de la inforḿatica de la revistaBASE.

• El proyecto de creación del “Documento de ayuda al profesor novel” ha sido retoma-
do recientemente. Varios socios de AENUI han mostrado su interés en el proyecto y
Rosana Satorre (rosana@dccia.ua.es ) se ha ofrecido a coordinarlo. Se anima
a los socios interesados a contactar con ella.

• Durante este ãno se ha creado el Congreso Español de Inforḿatica (CEDI), cuya pri-
mera edicíon tendŕa lugar en Granada en Septiembre de 2005. El objetivo es crear
un congreso en el que confluyan todos lasáreas de investigación informáticas, se
discutan los problemas comunes y se planifiquen actividades conjuntas. El organi-
zador es Alberto Prieto, socio de AENUI. Se invitó al JENUI a concurrir como un
simposio dentro del congreso, y se barajó esta posibilidad pero, finalmente, se de-
cidió que era mejor crear un simposio nuevo para el CEDI. Se le ha denominado
SINDI (Simposio Nacional de Docencia en la Informática) y su comit́e de progra-
ma estaŕa formado por Jośe Miró, Juan Jośe Escribano, Francisco de Sande, Mancia
Anguita y Javier Ferńandez Baldomero (socios de AENUI) y José Miró Nicolau.
El subcoordinador Juan José Escribano realiza un pequeño informe sobre su par-
ticipación en la primera reunión de organización del congreso, que tuvo lugar en
Granada durante láultima semana de Enero de 2004.

• A iniciativa de Faráon Llorens y del comit́e organizador de las JENUI 2004, AENUI
ha colaborado en la creación de un CD-ROM recogiendo las actas de JENUIs ante-
riores. Este CD-ROM se enviará gratuitamente a todos los socios de AENUI que no
han asistido a las JENUI 2004.

• En la Universitat de les Illes Balears (UIB) se ha iniciado conéxito un seminario de
docencia, auspiciado por AENUI, bajo la dirección de Jośe Miró y con la colabora-
ción de los socios de AENUI Jairo Rocha y Margaret Miró.

• Miguel Valero ha propuesto que AENUI participe en un proyecto de creación de
“Carpetas de asignatura”. Se le cede la palabra para que presente el proyecto ante la
asamblea.



Básicamente, una carpeta de asignatura incluirá su descripción, objetivos, ḿetodos
docentes y evaluación y, especialmente, las “evidencias de mejora” (ı́tems objetivos
de mejora en la calidad de la docencia de la asignatura). El objetivo de una carpeta
es presentar una asignatura desde el punto de vista docente y su utilidad se habrı́a
de reflejar en el proceso de acreditaciones, en autoevaluaciones y en el fomento de
la colaboracíon entre docentes. Se solicita el hospedaje de varios ejemplos de car-
petas de asignaturas en la página web de AENUI (http://www.aenui.org )
y su revisíon por parte de los socios. Posteriormente, se podrı́a solicitar el patroci-
nio de la ANECA a la iniciativa mediante una subvención para completar el pro-
yecto, crear un sistema de revisión de carpetas, e impartir cursos de creación y
uso de las mismas. Los interesados deben entrar en contacto con Miguel Valero
(miguel@ac.upc.es ).

Trabajos futuros. Adeḿas de continuar con el desarrollo del trabajo realizado, especial-
mente en completar el documento de ayuda al profesor novel, las carpetas de asignatura y
completar el proceso de pasar a CD las actas de los Jenui (años 1998, 1999, 2000 y 2005),
se proponen los siguientes proyectos:

• Organizacíon deworkshopsde formacíon docente para el profesorado universita-
rio, asociados a la celebración de las JENUI 2005. La idea es celebrar uno o dos
talleres, en paralelo, el dı́a anterior al inicio de las JENUI. Estos talleres serı́an in-
dependientes en organización y presupuesto a las JENUI y estarı́an abiertos a todos
los interesados. Los que tengan ideas sobre temas para el taller y personas para
impartirlos, que se pongan en contacto con José Miró (joe.miro@uib.es ).

• Proyecto de pequeñas iniciativas. Este proyecto habrı́a de servir como respaldo mo-
ral y ecońomico (en la medida de lo posible) a quien quiera llevar a cabo una inicia-
tiva de mejora a nivel local.

Se abre una pequeña discusíon sobre la idoneidad de apoyar o no experiencias loca-
les, concluýendose lo siguiente: para intentar que las experiencias locales redunden
a toda la AENUI, habŕa que aportar información en la ṕagina web sobre cualquier
iniciativa. El procedimiento podrı́a ser: Realizar una propuesta breve ante la comi-
sión ejecutiva. En ella se incluirı́a una justificacíon, si hay apoyo o no del departa-
mento (y/o centro) local, integrantes de la iniciativa, socios de AENUI implicados
y presupuesto si ha lugar (dado lo escaso del presupuesto de AENUI, se aconse-
ja que primero se intente encontrar recursos en centros y departamentos). Además,
habŕa un compromiso de difusión de los resultados de la actividad en la asociación.

El coordinador finaliza su informe con una reflexión final sobre los objetivos de la AENUI y
sobre la labor individual de cada socio, animando a solicitar ayuda siempre que se tenga alguna
nueva idea o iniciativa.

Tras el informe, la asamblea aprueba por asentimiento la actuación de la Comisíon Ejecuti-
va.



1.3. Punto 3 del orden del d́ıa: Comisionesad-hoc

En este punto se cede la palabra, primero, a Edmundo Tovar, responsable de la Comisión de
Difusión e Imagen. El informe comienza indicando que durante el pasado curso la comisión ha
estado formada por Juan José Escribano, José Emilio Labra, Adolfo Lozano y Edmundo Tovar.
Cauśo baja Crist́obal Pareja, por petición propia.

Entre los resultados obtenidos, sobre el plan de trabajo propuesto en la asamblea anterior,
se destacan los siguientes:

Difusión de actividades, mediante el desarrollo de un sitio web más dińamico. La ṕagina
web de AENUI se ha presentado oficialmente en las JENUI 2004 y, en gran parte, ha sido
desarrollado por José Emilio Labra y quiere dar cabida a la actividad de los socios (incluye
foros, por ejemplo). Durante el curso pasado se ha contratado un nuevo hospedaje para la
página.

Relaciones con el socio. Se han distribuido vı́a correo electŕonico dos boletines informa-
tivos. La periodicidad ha sido irregular, pero se pretende que la distribución tenga una
frecuencia períodica. Cabe destacar que en su redacción hay todav́ıa pocas colaboracio-
nes de los socios, a los que se anima a intervenir, y que principalmente el contenido se
compońıa de informacíon sobre las comisiones.

Acuerdos con otras entidades.

• Colaboracíon para que AENUI forme parte del conjunto de asociaciones cooperan-
tes en la organización del congreso WCETE ’2004 (World Congress on Engineering
and Techonology Education), junto a las más importantes asociaciones de educación
americanas y europeas: ASEE, IEEE-ES, SEFI... El congreso se celebró en Marzo
pasado. Este acuerdo fue comunicado a los socios en el primer boletı́n, donde se les
informó de que pod́ıan disfrutar de las mismas ventajas en la inscripción que el resto
de socios de otras entidades colaboradoras .

• Participacíon en un ńumero monogŕafico de la revistaBASEde ALI (ya comentado
por el coordinador en su informe).

• Se estudia aceptar un ofrecimiento de “Microsoft Educación”; est́an interesados en
contactar con AENUI para poner material a disposición de los socios utilizando la
página web de la asociación.

En este punto vuelve a tomar la palabra José Miró para aclarar que “Microsoft Educación” se
ha puesto en contacto conél, como coordinador de AENUI, ese mismo dı́a para aclarar los
términos en que se realizarı́a el acuerdo. No se trata de realizarles publicidad, sino que solicitan
una zona de descargas de material realizado por y para profesores, enlaces, etc. Sı́ que quieren
que esa zona disponga de un contador de accesos. A cambio, Microsoft enlazará a la ṕagina de
AENUI. Al solicitar la opiníon de la asamblea se abre una discusión sobre la conveniencia o
no de votar sobre un acuerdo de este tipo si no se dispone de la redacción concreta. Tras esta
se adopta una solución de consenso: el coordinador discutirá con Microsoft los t́erminos del



acuerdo. Si no se ajustan a los anteriormente descritos, no se acepta y si se ajusta, se difunde el
texto y se abre un plazo de comentarios sobre el acuerdo y sus condiciones.

Tras esta discusión se devuelve la palabra al responsable de la Comisión de Difusíon e
Imagen que informa que en la comisión se hab́ıa comenzado a elaborar una primera lista de
contactos concretos con entidades diversas, pero que el proceso se ha paralizado ante la discre-
pancia de algunos socios. Se presenta un acuerdo marco redactado dentro de la comisión para
ser utilizado con aquellas entidades cuya colaboración pueda ser de interés para los fines de
AENUI. Si la asamblea lo aprueba, los términos de dicho acuerdo serı́an los siguientes:

“Las entidades que subscriben el presente convenio, acuerdan establecer un marco
de cooperación en el campo de la educación en Ingenieŕıa Informática fomentando
la realizacíon de aquellas iniciativas que contribuyan a los fines de ambas entida-
des”.

Al hilo de las discusiones suscitadas al respecto, el responsable también informa de que se
ha realizado una reunión interna de la comisión en la que se ha discutido la falta de acuerdo
con algunos socios sobre las competencias de la comisión, posiblemente debido a una falta
de reglamento interno de actuación de la comisíon. En la comisíon se ha hecho una reflexión
sobre el tipo de acuerdos que interesan a AENUI y con qué entidades, y que en estos acuerdos
se debe tener en cuenta aquello que pueda interesar a cualquier socio de AENUI (o lo que
pueda proponer cualquier socio de AENUI). También indicar que, en este sentido, no debe
tenderse siempre a relacionar AENUI con JENUI, puesto que los intereses de las jornadas y
de la asociación no tienen por ser iguales, reivindicando la independencia de las comisiones
ad-hocentre ellas y frente a la asamblea, ante quien debe responder la Comisión de Difusíon e
Imagen, y la Comisíon Ejecutiva, a la que debe mantener informada.

En cuanto al plan de trabajo futuro, el responsable indica que deberı́a seguir las lı́neas
iniciadas en los dośultimos ãnos, pero que antes de presentar ningún plan de trabajo quiere que
la asamblea refrende su confianza en la comisión y, que si no se confı́a en ella,́el es partidario
de disolverla. En este punto se produce una pequeña discusíon y, visto que el tema es importante
y que el tiempo apremia, se acuerda proseguir con el orden del dı́a y retomar este punto y la
discusíon sobre la Comisión de Difusíon e Imagen al final de la asamblea.

De acuerdo a esto, a continuación se cede la palabra a Cristóbal Pareja, responsable de
la Comisíon de Seguimiento de JENUI. Su informe comienza recordando la composición de
dicha Comisíon, Comit́e de Programa de las JENUI 2004, formada por 7 profesores y con
un único cambio con respecto a la anterior, la incorporación de Marían D́ıaz Fond́on (en el
lugar de Faráon Llorens, involucrado en la organización de JENUI 2004), a la que se agradece
haber aceptado el ofrecimiento, además de haber aportado sus conocimientos enáreas muy
variadas: sistemas operativos, objetos distribuidos, servidores de información, etc. Se destacan
comoáreas de mayor actividad del Comité de Programa de JENUI 2004, las siguientes:

Mejora de la calidad de las revisiones, tanto en el número de revisores como en la calidad
del proceso. Se han estudiado las condiciones en que realizaron esta labor los revisores
de ediciones anteriores para mejorarlas y poder ası́ exigir mayor calidad. Se detectó que



los principales problemas eran una elevada carga de trabajo (cuatro revisiones) y que,
en ocasiones, no se justificaba adecuadamente la revisión. Se han adoptado una serie de
medidas para paliarlos:

• Se ha ampliado la lista de revisores para reducir su carga de trabajo a 3 artı́culos
como ḿaximo.

• Se ha exigido la justificación de las valoraciones emitidas (vı́a web).

• Se han enviado sistemáticamente cartas de agradecimiento a los revisores.

• Por cada trabajo revisado, se ha remitido a cada revisor su propia revisión junto con
las revisiones “compãneras”, emitidas por otros revisores sobre el mismo artı́culo.

• La comisíon, como Comit́e de Programa, ha añadido una cuarta revisión en todos
aquellos trabajos que han dado lugar a valoraciones distantes.

Se ha aceptado el 53 % de los trabajos presentado. Además, un buen ńumero de trabajos
rechazados podrı́an ser admitidos en próximas ediciones tras ser mejorados en el sentido
propuesto por los revisores.

Se han establecido dos lı́neas de sesiones paralelas, en lugar de tres, encajando el progra-
ma de forma que el ṕublico de cada sesión sea mayor.

Recogiendo el ruego de Alberto Prieto y Ferràn Virgós (asamblea ordinaria de 11 de Julio
de 2003, tal y como se recogió en acta) se han potenciado lasdemos, dedicando a ellas
una sesíon espećıfica sin coincidir con las sesiones de ponencias.

A su vez, este es el primer paso para la creación de un banco de materiales pedagógicos,
que era una necesidad ya detectada en Cádiz, en el transcurso de las JENUI 2003.

Se han publicado en Novática los trabajos seleccionados de las JENUI 2003:

• Ferḿın Śanchez Carracedo, Marı́a Ribera Sancho Samso. “Las futuras titulaciones
universitarias de Inforḿatica en Espãna dentro del Marco del Espacio Europeo de
Educacíon Superior”, Nov́atica 168, Marzo-Abril 2004.

• Mercedes Ǵomez Albarŕan. “Una revisíon de ḿetodos pedaǵogicos innovadores pa-
ra la ensẽnanza de al programación”, Novática 169, Mayo-Junio 2004.

Además se renueva el acuerdo sobre publicación de art́ıculos de las JENUI de lośultimos
años.

Tambíen se ha renovado el acuerdo con Thomson para la publicación de las actas. Adeḿas
se propone distribuir las actas sobrantes de otras ediciones de JENUI por departamentos
universitarios, especialmente de fuera de España.

El informa finaliza con la felicitación a la Universidad Europea de Madrid por ser la próxi-
ma sede de las JENUI. Además, se realiza un esbozo de los planes futuros, entre los que se
destaca la necesidad de tratar de involucrar a otras universidades cuya presencia en JENUI es
escasa y de ampliar el Comité de Programa, con moderación, para poder seguir atendiendo la
revisión de los trabajos con el mismo detalle que hasta ahora, visto el incremento de trabajos
presentados.



La asamblea aprueba el informe de la Comisión de Seguimiento de las JENUI.

1.4. Punto 4 del orden del dia: Actividades para 2005

Para el curso 2004-2005 se aceptan la actividades enumeradas en el informe del coordinador
bajo el eṕıgrafe “Trabajos Futuros”.

1.5. Punto 5 del orden del d́ıa: Informe económico

Se aprueba por unanimidad el informe económico, Cuentas del curso 2003-2004 y Presu-
puesto para el Curso 2004-2005, presentado a la asamblea y que se adjunta como Anexo III.

1.6. Punto 6 del orden del d́ıa: Asuntos de trámite

Se ratifica a los nuevos socios y se les da la bienvenida a AENUI. Su relación completa se
indica en el Anexo IV.

1.7. Punto 7 del orden del d́ıa: Ruegos y preguntas

No hay.

Finalizado el resto del orden del dı́a, se retoma la discusión abierta en el punto 3 (Comisio-
nesad-hoc). Tras una intervención de Pedro Blesa aclarando su postura con respecto a la “no
votacíon” en relacíon con el acuerdo con “Microsoft” (no cree conveniente votar algo que aún
no ha tomado forma escrita) se retoma la discusión planteada por Edmundo Tovar, sobre el pa-
pel de las comisionesad-hocy su capacidad o no para adoptar acuerdos en nombre de AENUI,
en concreto en el caso de la Comisión de Difusíon e Imagen. El coordinador le recuerda que la
independencia de las comisiones no es algo que deba reivindicar, sino que es algo garantizado
por los estatutos de AENUI.

Se abre una discusión sobre si, a la hora de establecer acuerdos con otras entidades, se puede
utilizar o no el acuerdo marco propuesto por la comisión, si se debe hacer una votación para
cada acuerdo, si esa votación habŕıa de ser presencial o podrı́a ser electŕonica, si se puede dejar
o no al criterio del responsable de la comisión la idoneidad o no de establecer dicho acuerdo, o
la necesidad o no de consultar a los socios o a la Comisión Ejecutiva. De entre las intervenciones
algunas se decantan sobre la necesidad de dejar a la comisión tomar sus decisiones, confiando
en su buen criterio a la hora de decidir si se debe consultar o no a la asamblea y otras por
mantener, para cada acuerdo que se desee adoptar, una discusión en la asamblea, tal y como se
ha hecho en otros casos en años anteriores.



Por ello, se decide finalmente votar si se acepta o no el siguiente acuerdo:“Las comisiones
tienen autonoḿıa para tomar decisiones con entidades externas. En aquellos casos en que el
coordinador o el responsable de la comisión estimen que el acuerdo puede considerarse espe-
cialmente delicado, será sometido al refrendo de los socios en asamblea o voto electrónico.”.
Hecho el recuento de votos, se emiten 17 a favor, 3 en contra y 1 abstención, por lo que se
acepta.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 19:20.

Acuerdos:

1. Organizacíon deworkshopsde formacíon docente para el profesorado universitario, aso-
ciados a la celebración de las JENUI 2005.

2. Proyecto de pequeñas iniciativas.

3. Se autoriza la coordinador a discutir un posible acuerdo con “Microsoft Educación”, que-
dando su aprobación postpuesta al refrendo de los socios por vı́a electŕonica.

4. Presupuesto ejercicio 2004-2005.

5. Ratificacíon de los nuevos socios.

6. Uso del acuerdo marco para que la Comisión de Imagen y Difusión establezca acuerdos
con diversas entidades. En aquellos casos en que el coordinador o el responsable de la co-
misión estimen que el acuerdo puede considerarse especialmente delicado, será sometido
al refrendo de los socios en asamblea o voto electrónico.

Fdo: El Secretario VoBo El Presidente

Gloria Mart́ınez Vidal Jośe Miró Julìa



2. Anexo I: Relacíon de asistentes.

Socios:

Cristóbal Pareja Flores Adolfo Lozano Tello
Joaqúın Ezpeleta Mateo Alberto Prieto Espinosa
Antoni Ṕerez Poch Rosalı́a Pẽna Ros
Pedro Blesa Pons Jesús Garćıa Molina
Edmundo Tovar Caro Alberto Ǵomez Mancha
Miguel Riesco Albizu Jośe Emilio Labra Gayo
Agust́ın Cernuda del Ŕıo Faráon Llorens Largo
Mancia Anguita Ĺopez Javier Ferńandez Baldomero
Ferŕan Virgós Bel Ma Jośe Garćıa Garćıa
Juan Jośe Escribano Otero José Miró Julìa
Gloria Mart́ınez Vidal

Además, estaban presentes en la asamblea como invitados, sin voz ni voto, Carlos Catalán,
Rául Marticorena Śanchez y Pedro Lara Bercial.

Excusa su asistencia: Santiago Ortego Carazo.



3. Anexo II: Enmienda al acta del 11 de Julio de 2003.





4. Anexo III: Informe Econ ómico.

4.1. Cuentas ejercicio 2003-2004.

Ingresos
Cuota 18e
Socios que ingresan 61
Ingresos Cuotas 1098,00e
Total Ingresos 1098,00e

Gastos
Subvencíon “Plan Ferŕan” 25 450,00e
Gastos Banco 16,98e
Tasa Estatutos 15,64e
Total Gastos 482,62e

Beneficios 615,38e

Deuda
Cuotas adeudadas 11
Total Deudas 198,00e

Crédito
Hospedaje web 300,00e
CD-ROM 100,00e
Pequẽna Iniciativa 20,00e
Total Cr édito 420,00e

Balance 393,38e



4.2. Cuentas acumuladas.

Resultado ejercicio anterior 739,78e
Beneficio ejercicio 2003-2004 615,38e
Beneficio acumulado 1355,16e

Deuda
Resultado ejercicio anterior 54,00e 3 cuotas
Deuda ejercicio 2003-2004 198,00e 11 cuotas
Total 252,00e

Crédito
Resultado ejercicio anterior 0,00e
Crédito ejercicio 2003-2004 420,00e
Total 420,00e

Balance 1187,16e

Saldo Bancario a 08/07/2004 1455,16e
(Incluye 100,00e cuotas 2004-2005)

4.3. Presupuesto ejercicio 2004-2005.

Ingresos
Cuota 20e
Socios previstos 90
Ingresos Cuotas 1800,00e
Total Ingresos 1800,00e

Gastos
Subvencíon “Plan Ferŕan” 20 400,00e
Gastos Banco 20,00e
Hospedaje web 250,00e
Pequẽnas iniciativas 300,00e
CDs JENUI 250,00e
Carpetas asignaturas 250,00e
Discrecional CE 250,00e
Total Gastos 1720,00e

Beneficios 80,00e



5. Anexo IV: Ratificación de aceptacíon de socios.

Núm. 48 Luis Ferńandez Sanz
Núm. 49 H́ector Fco. Migalĺon Gomis
Núm. 50 Julio Sahuquillo Borrás
Núm. 51 Jorge Azorı́n López
Núm. 52 M. del Carmen Castro Cabrera
Núm. 53 F. Javier Ferńandez Baldomero
Núm. 54 Vicente Galiano Ibarra
Núm. 55 Julia Gonźalez Rodŕıguez
Núm. 56 Sergio Luj́an Mora
Núm. 57 Ińes Jacob Taquet
Núm. 58 Rafael Morales Bueno
Núm. 59 Raḿon Mollá Vaýa
Núm. 60 Jose Marı́a Cavero Barca
Núm. 61 Jairo Rocha Ćardenas
Núm. 62 Marían D́ıaz Fond́on
Núm. 63 Antonio Rúız Muñoz
Núm. 64 Jośe Antonio Alvárez Bermejo
Núm. 65 Jose Ignacio Ortolá
Núm. 66 Mancia Anguita Ĺopez
Núm. 67 Inmaculada Garcı́a Garćıa
Núm. 68 Antonio Garćıa Dopico
Núm. 69 Inmaculada Medina Bulo
Núm. 70 Miguel Riesco Albizu
Núm. 71 Juan José Pantrigo Ferńandez
Núm. 72 Margarita Miŕo Julìa


